



## Presentan solicitud de juicio político contra ministro Pérez Dayán



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Aleida Alavez, vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, formalizó la solicitud de juicio político en contra del ministro Alberto Pérez Dayán, a quien acusan de haber votado un proceso irregular cuando emitió su voto de calidad con el que la Suprema Corte de Justicia de la Nación, invalidó la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica. La Legisladora justificó la solicitud con el argumento de una defensa a la soberanía energética. Aseguró que no pueden permitir que continúen los atropellos contra el patrimonio nacional. ¿Caminará esta propuesta contra un ministro de la SCJN?.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3873?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3873&authkey=!AH LbsZE TODF50&ithint=video&e=aV4KfD>